

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 630**  
**07 de noviembre de 2016**

## **Facultad de Ciencias Económicas presentará nuevo número de la revista**

Nancy Medina, Directora del Instituto de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas, menciona que el día jueves 10 de noviembre se publicará la revista indexada de aproximadamente 200 páginas que cuenta con estudios socioeconómicos, información coyuntural y varios temas de interés social. La revista cuenta con la participación de docentes de la facultad, integrantes del Instituto de Posgrado y participantes externos.

La realización de la revista incluye un proceso de producción que inicia con un análisis de coyuntura realizado con el equipo editorial, así se define el tema para que los especialistas escriban sus artículos, después de un mes aproximadamente se reciben los escritos para su aprobación y finalmente su publicación. En anteriores ediciones se contó con la participación de la Flacso y de la Universidad Católica.

El Instituto de Posgrado buscar el debate y la discusión sobre temas económicos que deben ser analizados de acuerdo al desarrollo que ha tenido el país, ellos cuentan con un programa en Radio Universitaria On line espacio que permite extender el análisis de temas económicos coyunturales.

El día jueves se repartirá gratuitamente alrededor de 300 revistas junto con un CD de algunas conferencias relevantes compartidas en el Habitad III. Además se busca implementar una revista electrónica para lograr mayor alcance. **S.V.**

